

*Saint-Jean, N.-B.* ; M. Edouard Jones, *du diocèse de Havre-de Grâce, T.-N.*

SOUS-DIACONAT : M. Walter Donahoe, *du diocèse de Saint-Jean, N.-B.* ; Les Frères Godefroy Daniel, Ambroise Leblanc Eustache Rocheleau, Archange Godbout, Sylvestre Beaudet, Zéphirin Noël, Clément Stoeckel, Philippe Lecomte et Didace Arcand, *des Frères Mineurs.*

PRÊTRISE : M. Jules Dubeau, *du diocèse de Québec.*

Le lendemain, dimanche, aussi à la Basilique, Sa Grandeur a conféré le DIACONAT aux sous-diacres :

MM. Oscar Proulx, *du diocèse de Québec* ; David Caron, *du diocèse de Manchester, E.-U* ; Cajétan Poirier, *de Chatham, N.-B.* ; Walter Donahoe, *de Saint-Jean, N.-B.*

— S. G. Mgr l'Auxiliaire était, dimanche dernier, à Saint-Raymond (Portneuf) où il a prêché sur la Tempérance, et donné la Confirmation à un grand nombre d'enfants.

— M. l'abbé J.-B. Derome, qui était curé à la Grosse-Ile, remplit maintenant les fonctions de confesseur chez les Sœurs de la Charité, à Québec.

— Dimanche l'avant-midi, a eu lieu à l'église de Saint-Roch de Québec, la bénédiction solennelle, par le R. P. Alexandre, des Frères Mineurs, d'un nouveau Chemin de croix, dont les tableaux sont l'œuvre d'un peintre de France. Le R. P. Alexis, des Capucins de Limoilon, a fait la prédication.

— Le soir, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction d'un assortiment de six services d'ornements de première classe, à l'église de Saint-Jean-Baptiste de Québec. Ces ornements, qui sont en drap d'or, en moire antique ou en velours de soie, sont dus à la générosité des paroissiens, et sont d'une grande valeur. Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé Gariépy, directeur du Grand Séminaire.

— Cette semaine a eu lieu, à Saint-Roch de Québec, la retraite des hommes mariés, prêchée par le R. P. Alexis, des Capucins ; et, à Saint-Jean-Baptiste, celle des hommes, prêchée par le R. P. Manise, C. SS. R.

— Dans les paroisses de la ville, MM. les curés, sur la pressante recommandation de Mgr l'Archevêque, se sont fortement élevés, dimanche dernier, contre le danger des mauvais théâtres, notamment des représentations de vues animées.